



## MISCELÁNEA POLÍTICA



POR ENRIQUE MUÑOZ

### Alito se pone de pechito para su desafuero y enjuiciamiento por corte morenista

El show cómico-político de esta semana entre los impresentables Alito Moreno y Fernández Noroña nos permite ver detalles que lo que es y lo que vendrá en los próximos días. Para empezar está la prontitud con que la Fiscalía General de la República no tardó en esperar que el petista se molestara en ir en sus machuchonas camionetas. Volvo a presentar su querrela sino que, vaya eficiencia, envió a un servicial equipo del ministerio público corriendo a tomar su declaración contra Kid Campeche, cuya fama de fajador de callejón viene desde su adolescencia cuando junto a su amigo Eliseo, "Elito" Fernández, eran el terror entre los juniors campechanos, cobijados ambos por los clanes del poder en la entidad del sureste, según consta por ejemplo en la denuncia 551/2a./98 de febrero de 1999 por la persecución y golpiza contra jóvenes integrantes de la familia Rocher, hecho del cual casi todos callaron en aquel estado. Esa prontitud y lambisconería de la FGR la quisieran las madres buscadoras o los LeBaron, por citar algunos, en su lucha por justicia para sus respectivas causas; el gesto suicida de Alito de jalarle los bigotes al tigre de Morena que, con su aplanadora en el Congreso encontró el esperado pretexto para desafiarlo y echarlo al coliseo romano de la nueva Corte claramente al servicio del oficialismo que lo tendrá en sus manos por el gordo expediente que el equipo de Layda Sansores le tiene armado por enriquecimiento ilícito, ejercicio indebido del servicio público, asociación delictuosa y lo que resulte, tras su abusivo paso por la gubernatura de aquel estado del sureste; Fernández Noroña asciende a los altares de la política como un mártir, y su incongruencia como izquierdista bon-vivant pasará a segundo plano ahora que más lo necesita para tapar el escándalo de sus viajes a Europa en primera clase, su sobrino colocado por Manuel Bartlett en un puesto dorado en la CFE, su pleito con la conductora Azucena Uresti, a quien falsamente atribuye un departamento en Reforma (como si eso fuera ilegal), su rechazo a sujetarse a una vida en la republicana medianía como lo marcó el tlatoani de Macuspana, y su mansión de 12 millones de pesos en Tepoztlán; el vergonzoso episodio que es festinado con sorna por conductores en los noticieros y programas de chistes en todo el mundo, exhibió a Emiliano González como parte de docenas de asesores que en estructuras paralelas en los equipos de diputados y senadores no aparecen legalmente en las nóminas pero que reciben jugosos sueldos, prestaciones y que hasta viajan con ellos por el

mundo sin estar registrados legalmente; la pésima actuación del "servicio médico" exhibiendo a González como víctima con vendajes y collarín más para escenografía política que como apoyo ortopédico. Finalmente y más allá de lo anecdótico y chusco del arranque violento de Alito, recordemos que esas escenas en nada resuelven la situación de millones de mexicanos que hoy no tienen para comer, que se preguntan de dónde sacar para que sus hijos puedan ir al día siguiente a clases con algo en el estómago, que se siguen quebrando la cabeza

para ver cómo le hacen para comprar un tanque de gas de 20 kilos para la semana o para juntar para la renta el lunes y que será la segunda o la tercera porque llevan vencidas las de hace dos meses. Que distinta es la realidad de los potentados protagonistas de la vida política y el día a día de los ciudadanos de a pie que sólo piden que funcione el Metro de regreso a casa para poder volver con bien entre la violencia cotidiana.

**El gesto suicida de Alito de jalarle los bigotes al tigre de Morena que, con su aplanadora en el Congreso encontró el esperado pretexto para desafiarlo y echarlo al coliseo romano de la nueva Corte claramente al servicio del oficialismo que lo tendrá en sus manos por el gordo expediente que el equipo de Layda Sansores le tiene armado por enriquecimiento ilícito, ejercicio indebido del servicio público, asociación delictuosa y lo que resulte**

#### RAPIDITAS:

- La doctora Beatriz Gutiérrez Mueller, esposa del expresidente López Obrador, resultó inelegible para contender por la rectoría de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla, BUAP. Su vocación docente podría encontrar un espacio digno en la Universidad del Bienestar que tanto presume la 4t.
- A ver cuánto dura la suspensión de los envíos postales y de paquetería del Servicio Postal Mexicano a Estados Unidos, tras la aplicación de nuevos impuestos de ese país a partir de hoy viernes a países como Canadá, los de la Unión Europea y asiáticos como Japón, China y Australia incluida.
- Ivan Saldaña Magaña, director jurídico de la Secretaría de Salud de Tamaulipas, informó que la administración del estado gobernado por Américo Villarreal ha iniciado al menos 70 denuncias contra funcionarios del equipo del ex gobernador panista Francisco Javier García Cabeza de Vaca por beneficiar con contratos por presunta adjudicación ilícita, que representan un quebranto por 343 millones de pesos, en favor de empresas de los hermanos Sergio y Julio Carmona Angulo, conocidos como los reyes del huachicol a nivel nacional.



Foto: Cuartoscuro